

Bhabinkamtibmas Dan Babinsa Di Utan Bersinergi Peduli Kedukaan

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 22, 2024 - 11:35



Sumbawa NTB - Aipda Burhanuddin Bhabinkamtibmas Polsek Utan Polres Sumbawa, dan Babinsa Koramil utan yang bertugas di Desa Motong Kecamatan Utan Kabupaten Sumbawa, menghadiri acara pemakaman salah satu warga binaannya, Almarhumah HADIJAH, (53) Tahun, Sabtu pagi (20/01/24).

Acara pemakaman dihadiri oleh Tokoh agama, Tokoh masyarakat, tokoh adat, dan masyarakat Desa Motong Kecamatan Utan Kabupaten Sumbawa. Sekitar Pukul 09.00 WITA, Aipda Burhanuddin dan Sertu Edison selaku bhabinkamtibmas dan babinsa Desa Motong Utan turut melayat ke rumah

keluarga Almarhumah.

Jenazah diantar ke TPU Desa Motong Kecamatan Utan Kabupaten Sumbawa pukul 13.30 WITA, dan selesai dimakamkan pada pukul 14.25 WITA. Keluarga kembali ke rumah masing-masing.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Burhanuddin Bhabinkamtibmas Desa Motong Polsek Utan, termonitornya oleh Polri, memberikan dukungan pada keluarga yang berduka. Keberadaan Babinsa dan bhabinkamtibmas pada momen duka menciptakan rasa simpati dan terjalinnya silaturahmi kuat antara TNI-Polri dengan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga turut membantu mengangkat keranda jenazah bersama Babinsa Koramil Utan dan masyarakat ke tempat pemakaman umum (TPU) di Desa Motong.

Kegiatan bakti sosial merupakan tali asih kepada keluarga Almarhumah HADIJAH juga merupakan inovasi Polres Sumbawa dalam mencapai Zona Integritas dan sebagai bagian dari tahapan kampanye pemilu 2023-2024, menegaskan komitmen Polri Peduli Kedukaan.

Ditempat terpisah Kapolsek Utan Iptu Ma'riful Amaly,SH., mengungkapkan apa yang dilakukan Anggota Bhabinkamtibmas Nya ini merupakan bentuk empati dan kepedulian Polri, dengan selalu hadir di tengah-tengaharganya, baik dalam suasana suka maupun duka.

“Bhabinkamtibmas sebagai garda terdepan institusi Polri dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Tidak hanya sekadar hadir pada kegiatan formal saja, Bhabinkamtibmas bahkan turut andil dalam prosesi pemakaman jenazah warga binaannya.” Jelas Kapolsek.

“Terwujudnya citra positif Polri di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan kebersamaan dalam kegiatan sosial kemasyarakatan. Semoga Almarhumah berpulang dengan tenang,”. Tutup Kapolsek. (Adb)